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der Abgeordneten Mag Haupt, Dipl. -Ing. Prinzhorn 
an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend die Zusammenlegung der Vermessungsämter in Kärnten 
Aus Einsparungsgründen sollen in Kärnten einige Vermessungsämter zusammengelegt 
werden. So ist geplant, das Vermessungsamt St.Veit/Glan mit Klagenfurt und das 
Vermessungsamt Wolfsberg mit Völkermarkt zusammenzulegen. 
Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Herrn 
Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 
Anfrage 
1 Wie sieht das genaue Konzept, das die Zusammenlegung der Vermessungsämter in 
Kärnten beinhaltet, aus? 
2. Wieviele Vermessungsämter sind überhaupt von einer Zusammenlegung betroffen? 
3. Wann ist mit der Zusammenlegung der Vermessungsämter in Kärnten konkret zu 
rechnen? 
4. Wieviele Angestellte werden durch die Zusammenlegung der Vermessungsämter 
freigesetzt? 
5. Entspricht es den Tatsachen, daß das Vermessungsamt St. Veit/Glan mit dem 
Vermessungsamt Klagenfurt am Sitze Klagenfurt zusammengelegt wird? 
6. Wenn ja, mit welcher Begründung werden diese beiden Vermessungsämter 
zusammengelegt? 
7. Entspricht es den Tatsachen, daß das Vermessungsamt Wolfsberg mit dem 
Vermessungsamt Völkermarkt am Sitze Völkermarkt zusammengelegt wird? 
8. Wenn ja, mit welcher Begründung werden diese beiden Vermessungsämter 
zusammengelegt? 
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